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第 12回「第２期 清流の国ぎふスポーツ推進計画」策定部会議事要旨 

 

１ 日 時 

令和３年１０月１２日（火）１５：３０～１７：００ 

 

 

２ 会 場 

   ＷＥＢ会議 

 

 

３ 出席委員 

西本裕委員（委員長）、山本英弘委員（副委員長）、松井奈穂委員、水谷貴郎委員、 

中野真夕子委員、荒木優芳委員、藤原謙介委員（欠席・代理出席）、 

林剛史委員（欠席・代理出席）、中川雅洋委員（欠席・代理出席）、 

河合善夫委員（欠席・代理出席）、大塚弘規委員、日下部光委員 

 

４ 会議の形態 

非公開 

 

 

５ 議 題 

（１）計画本文素案について 

（２）その他意見交換 

 

 

６ 議事要旨 

  （１）計画本文素案について 

 ○事務局より説明 

・これまで基本目標を、現行計画から引き続き「スポーツ立県・ぎふ」としていたと

ころ、次期計画の方向性を考慮し、策定委員会委員へのヒアリングも踏まえ、「誰一

人取り残されないスポーツ立県・ぎふ」とする案を提案したい。 

・また、策定委員会委員からの意見で、基本目標に付随する文言にある「障がいの有

無に関わらず」という表現をあえて記載せず、「あらゆる世代の県民」に含めた方が

より共生社会に近づけるのではとの意見もあった。 

・計画本文案は、前回部会で提示した骨組みに各担当が施策を肉づけし、事務局でま

とめたものである。 

（委員長） 

・基本目標に付随する文言の「障がいの有無に関わらず」について意見は。 
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（大塚委員） 

・「岐阜県障害のある人もない人も共に生きる清流の国づくり条例」があり、障害福祉

所管課としては当該文言の記載を推奨するが、スポーツ推進計画として、有識者か

らの意見を踏まえて、あえて記載しない方針であれば、その判断は所管課へ委ねる。 

（委員長） 

・総合型地域スポーツクラブにおける非対面でのスポーツ教室開催などのＤＸ関連施

策が削除されている理由は。 

（水谷委員） 

・全クラブに対しニーズを照会したが、希望するクラブがなく、今後も実施が見込ま

れないため。 

（委員長） 

・現在ニーズがなくてもＤＸの進歩や普及は急速に変化するものなので、今後のニー

ズも見込み、記載しておいたほうがよいのでは。もしくは、さらに次の計画を見据

え、今後５年の間にＤＸや e スポーツなど新たな施策に対する意見交換の場を設け

てはいかがか。 

（事務局） 

・ＤＸの活用や e スポーツの扱いなど、新しい潮流への対応と議論できる体制が十分

でないことから、令和９年度からの計画策定も見据え、様々な意見を出し合える場

の設定について検討していく。 

（副委員長） 

・部活動改革に関連し、指導者の確保の面で、ぜひ大学生の活用も検討していって欲

しい。 

 

（２）その他意見交換 

・特に意見なし。 

 

 

（以上） 

 


